
ホームページ公開用（　※　通告内容については、本人の通告文を原文のまま掲載　）

議席番号　１２　番 釜屋　美春

１　人口増対策

２　子育て支援

３　消防団支援

４　町民の健康推進

○　若者と女性に光を当てた定住政策

　（１）　女性がＩターン・Ｕターンできる環境、働く場づくりについての
　　　所見と具体策は

　（２）　若者の審議会への参画について

　（３）　「子育て会議」「若者会議」（仮称）など、女性・若者の政策
　　　提言の場を

平成２８年　９月議会　一般質問通告書

質問順位　１　番 箕輪町議会議員　

件　　　名 質問の要旨

○　子育てしながら働ける環境づくりについて

　（１）　未満児、時間外保育料等の見直しについて

　（２）　学童クラブの現状と今後について

　　　　　・学童クラブの周知と各学校での開設について

　　　　　・児童・保護者・指導員の声の把握について

　（３）　子育てを解かりやすく解説した、箕輪版イクメン手帳・祖父母
　　　手帳を

○　女性消防団員の増加に伴う、基幹詰所及び詰所の改善について

○　ピロリ菌検査について

　・　成人式でのピロリ菌検査の結果と評価について

　・　中学生の学校健診に導入を

　・　胃がん検診に「胃がんリスク検診（ＡＢＣ検診）」の導入を



ホームページ公開用（　※　通告内容については、本人の通告文を原文のまま掲載　）

議席番号　７　番 荻原　省三

１　道の駅について

２　ＪＡと役場の交流は

３　ながた荘の日帰り宴会
　について

４　中央病院への乗り入れ
　バスは

５　子育て支援の充実につ
　いて

・　その後の検討はどのように進んでいるか

・　前回提案した利用者数減少対策の検討状況について

平成２８年　９月議会　一般質問通告書

質問順位　２　番 箕輪町議会議員　

件　　　名 質問の要旨

・　現状はどうなっているのか

・　課題はなにか

・　今後の方向性は

・　路線等は新聞報道のとおりか

・　箕輪の意見はどう反映したか

・　現場の意見はきいているのか

・　出された意見の内容は



ホームページ公開用（　※　通告内容については、本人の通告文を原文のまま掲載　）

議席番号　２　番 大槻　金吾

１　交通安全対策について

２　雨水排水事業について

３　環境整備について

４　ながた自然公園につい
　て

５　地域活動支援センター
　について

６　保育行政について

①　「みのわ～れ」オープン２ヶ月状況は

②　カフェ営業の延長はできないか

③　オアシスルームの利用状況と登録者数は

①　オートキャンプ場の利用状況は

②　７２ホール場へ休憩ベンチを

③　ながた荘での合宿等の利用状況は

④　合宿団体への支援対策は

①　県道与地辰野線長田地区の改良は

②　町道５２号線延長工事の開始はいつ頃か

③　町道５１号通学児童の安全対策は

④　町道２号線のグリーンベルトの続きの着工は

①　天竜川右岸第二排水区の早期完成を

①　国道バイパス　沢・大出地籍未供用部分の整備は

②　番場原運動場駐車場等の整備は

③　松島駅駐輪場の整備は

①　土曜保育の利用状況は

②　利用拡大について

１／２

平成２８年　９月議会　一般質問通告書

質問順位　３　番 箕輪町議会議員　

件　　　名 質問の要旨



７　ゴミ対策について

８　熱中症予防について

２／２

①　各種大会や祭り等のゴミ対策

①　熱中症予防のためＷＢＧＴ指針の活用は



ホームページ公開用（　※　通告内容については、本人の通告文を原文のまま掲載　）

議席番号　６　番 中澤　清明

１　予算・決算

２　広域行政

３　みのわ振興公社

４　各区要望調査

平成２８年　９月議会　一般質問通告書

質問順位　４　番 箕輪町議会議員　

件　　　名 質問の要旨

①　主体性、計画性、継続性のある調査を

　・　区、区役員の負担軽減の工夫を

　・　前年度調査を引き継ぐ工夫を

　・　住民、区、役場間の意識のずれをなくす工夫を　ほか

①　事務事業別決算の導入

　・　予算調製と執行は事務事業別にされている。決算も同様にした方
　 が合理的で分かり易いと考えるが、決算に事務事業別事項別明細を
　 採用しない理由は

②　予算調製時の事務事業設定の精査

　・　事務事業別予算の主旨を活かす見直しを

①　情報センター負担金決算額

　・　当初の最適化計画で示された額より毎年大幅に増加している負担
　 金について

②　定住自立圏の新事業負担割合

　・　先に報道された新しい定住自立圏事業の市町村別負担割合の検
　 討経過、根拠は

③　広域行政を活かす検証評価を

①　みのわ振興公社運営組織の現状と今後

　・　組織、人事管理面からみた現状認識と課題、今後の方向性

②　ながたの湯に年間利用券などを

　・　年間利用券導入などの料金サービス向上を図り、常連利用
　 客と売上収入の増大を

　・　利用者の声を大切に



ホームページ公開用（　※　通告内容については、本人の通告文を原文のまま掲載　）

議席番号　５　番 小島　常男

１　平成２７年度決算から
　財政の将来像

２　移住定住策

３　道の駅の考え

４　町施設（財産）見直しの
　進捗

５　ふるさと納税

６　文化財の保全

７　参議院選挙の状況

８　振興公社が指定管理者
　である事業のあり方

・　収支状況等

・　返礼品の考え

・　空き家バンク利用状況

・　移住者の区、常会加入促進策

・　働く場の確保（紹介）策

・　関係団体等の協力体制の考え
　　（ＪＡ、農業者、商工会、コンビニ、等）

・　施設整備と採算の考え

・　町民プール、産業会館、ふれあいセンター他　今後の考え

・　町長の立場、職務

・　天然記念物の倒木、枝落ち、落ち葉処理等、周辺への対策
　　（県、町指定）

・　町全体の投票率の評価

・　１８歳～１９歳の投票率と今後の考え

・　実質公債費比率、　　　　・　将来負担比率、

・　経常収支比率、　　　　　 ・　財政力指数

平成２８年　９月議会　一般質問通告書

質問順位　５　番 箕輪町議会議員　

件　　　名 質問の要旨



ホームページ公開用（　※　通告内容については、本人の通告文を原文のまま掲載　）

議席番号　１３　番 唐澤　敏

１　福祉行政について

２　人口減対策について

平成２８年　９月議会　一般質問通告書

質問順位　６　番 箕輪町議会議員　

件　　　名 質問の要旨

○　少子高齢化の進展のなかで、いかに暮らしやすさを保障していくか

　（１）　高齢者における福祉政策の動向についての見解

　（２）　箕輪町の高齢者の実態把握と動態分析について
　　　　　（2025年問題を見据えて）

　（３）　地域包括ケアシステム実現に向けての方向性や現状と課題に
　　　ついて

　（４）　地域包括支援センターの業務実態や機能について

　（５）　地域ケア会議の推進における現状と課題について

　（６）　医療と介護の連携における現状と課題について

　（７）　第5次振興計画における基本構想「地域の絆再生チャレンジ」
　　　および基本計画「高齢者が住み慣れた地域で自分らしく暮らせる
　　　体制づくり」の取り組みについての所見

　地域資源を活かしながら、いかに交流・定住人口を増加させていくか

　（１）　交流・定住人口の増加策における取り組みの現状や課題につ
　　　いての見解

　（２）　地域資源循環のための地産地消の推進を図ることについて

　（３）　定住や二地域居住のための新しい働き方を提案していくこ
　　　とについて

　（４）　食と健康のグリーンツーリズムを推進することについて

　（５）　芸術文化活動の活性化を図ることについて

　（６）　「道の駅」構想の現段階、および交流拠点として位置づけるこ
　　　とについて

　（７）　箕輪町政策研究会の研究テーマ「ブランド力向上」との戦略
　　　的な関連について

　（８）　第5次振興計画における基本構想「『ほどほどの田舎暮らし』
　　　移住・定住促進チャレンジ」の取り組みについての所見



ホームページ公開用（　※　通告内容については、本人の通告文を原文のまま掲載　）

議席番号　９　番 小出嶋　文雄

１　第５次振興計画の推進
　の具体化と評価について

２　地域介護の取り組みに
　ついて

３　空き家対策について

４　定住促進対策としての
　インフラ整備について

平成２８年　９月議会　一般質問通告書

質問順位　７　番 箕輪町議会議員　

件　　　名 質問の要旨

（１）　実施計画について

（２）　町政策研究会「チーム箕輪チャレンジ」について

（３）　推進にあたって若者のニーズ把握と意見の取り入れについて

（４）　評価にあたって住民の満足度など、どのように取り入れるのか。

　新たな土地に住宅を新設する場合のインフラ整備について

　　・　上下水道の新設について

　　・　道路の改良、舗装などの対応について

（１）　地域包括ケアシステムの地域での受け入れ状況について

（２）　地域の中でのお茶のみサロンなどを実施する場合の初期経費
　　の助成について

（３）　常会などの集会所を使ったお茶のみサロンのための改修改築
　　費用の補助金の補助率アップについて

（１）　空き家バンクの活用状況について

　　・　バンクへの登録状況

　　・　応募状況

　　・　登録されない空き家の課題は

（２）　特定空き家に対する町の改善対策について

　　・　取り壊しに対する町の助成は

　　・　大変危険な状況にある空き家の取り壊し等の対応とその課題は

　　・　取り壊した跡地の活用状況は

１／２



５　平成２７年度決算を踏
　まえて自主財源の確保
　について

６　セーフコミュニティの推
　進について

２／２

　自主財源の確保のため何を重点に考えていくのか

　　・　個人、法人町民税、固定資産税、ふるさと納税などの増加確保
　　 策について

（１）　国際認証再取得に向けての推進状況は

　　・　予備審査の状況、住民の認識状況、関心度は

（２）　地域の取り組みの拡大について
　　・　現状と推進策、住民の認識状況、関心度は



ホームページ公開用（　※　通告内容については、本人の通告文を原文のまま掲載　）

議席番号　１４　番 岡田　建二朗

１　福祉行政について

２　林業行政について

３　保育行政について

４　防災行政について

１　県の手話言語条例制定の受け止めについて

２　箕輪町における聴覚障がい者（ろうあ者）への施策の課題について

１　沢保育園の木造化のねらいについて

２　森林資源の更なる活用に向けて、町の課題と施策について

３　自然エネルギーフェスタの方針と目標、課題について

４　松くい虫対策の進捗と課題について

１　少子化に対する町長の所見について

２　子育て世代の経済的負担軽減策について

１　２８年度防災訓練の成果と課題について

２　防災情報の迅速な周知・徹底について

平成２８年　９月議会　一般質問通告書

質問順位　８　番 箕輪町議会議員　

件　　　名 質問の要旨



ホームページ公開用（　※　通告内容については、本人の通告文を原文のまま掲載　）

議席番号　３　番 下原　甲子人

１　Ｈ２７年度決算
　 振興計画

２　定住自立圏構想

３　教育行政・他

●　「共生ビジョン」内容と取り組み

　１　具体的政策とスケジュールは
　　　（縦断バス・合同職員研修等）

　２　予算規模等の対応と進捗計画

　３　地方創生推進交付金と女性活躍推進事業との関連性は？
　　　（子育て拠点施設利用・関連事業）

平成２８年　９月議会　一般質問通告書

質問順位　９　番 箕輪町議会議員　

件　　　名 質問の要旨

●　次期学習指導要領案について

　１　指導要綱改革の内容・目的や趣旨

　２　要領案への対応と課題はなにか

　３　アクティブ・ラーニングとは
　　 　今迄の英語遊び・教育との関連

●　中学校給食実態と反応・反響？

●　フェンシング丼の現状と拡販策

●　各部活動・活躍の現状に賞賛を

●　各会計毎の総括・満足度と今後
　　　（一般会計・特別会計・公営企業）

　１　自主財源確保の課題と今後は
　　　（産業活性化の具体的取り組み）

　２　国保税率引き上げ等財源確保策

　３　各会計の長期債の対応と今後は

●　振興計画新住宅６０戸・下水道
　　　（年６０戸以上新築・下水道整備計画）



ホームページ公開用（　※　通告内容については、本人の通告文を原文のまま掲載　）

議席番号　１０　番 伊藤　隆

１　道路・行政について

２　沢保育園建設について

３　振興公社「たべりこ」の
　休業と売上金紛失につ
　いて

４　学校教育について

５　選挙権の年齢１８歳の
　実績について

６　ランチミーティングにつ
　いて

１　町の観光地への道路の危険ヶ所の改善と道路の拡張について

２　町道６号線、松島保育園西の信号機より西の通学路をグリーンベル
　トに
　　又、１ヶ所へ横断歩道の取り付けと側溝へのグレーチングの設置を

平成２８年　９月議会　一般質問通告書

質問順位　１０　番 箕輪町議会議員　

件　　　名 質問の要旨

１　建設工事や土木工事他の工事は町内業者を優先に発注建設をし
　ていくのか。
　　又、町の入札制度の見直しを８月１日より適用するようだが公共工
　事は町内業者を多く優先させていくのか？

１　施設を何日も休業する理由をマスコミにすべて明らかにせず、又、
　売上金を持ち逃げした人物にどのように対応するのか。

１　他県では最近「いじめ」による子供の自殺が続けてあった。町内の
　学校等での実態はどのようになっているか。

１　今回の選挙において年齢が下がり１８歳から投票が出来たが、町で
　の年齢別の実績はどのようだったのか？

１　新採用の職員とのランチミーティングで若い方の反応と町長の若い
　方への期待と今後の考えは？



ホームページ公開用（　※　通告内容については、本人の通告文を原文のまま掲載　）

議席番号　４　番 松本　五郎

１　地域包括ケアシステム
　について

２　介護予防・日常生活支
　援総合事業について

１　地域包括ケアシステムとはおおむね３０分以内に必要なサービスが
　提供される日常生活圏域を単位とし、想定しています。地域づくりや
　助け合い活動に取り組む団体とネットワーク構築は。

２　地域包括ケアシステムを広く浸透させていくために「地域ケア会議」
　がある。どの程度まで整備（個別地域、各地区、箕輪地域）が進めら
　れているか。

３　地区社協会長は区長と兼ねないよう、専属の地区社協会長を置く
　べきでは

１　来年度から取り組む介護予防・日常生活支援総合事業による訪問
　型・通所型サービスの計画は

２　「生活・介護支援サポーター」は町社協に委託しているが、カリキュ
　ラムで指示をだすのか。すべて町社協に任せるのか、町の業務責任
　はどう考えているか。

３　要介護認定審査は介護保険制度の改定により、役場の窓口で職員
　が対応するようになる。国の基準では資格のない人でも良いとなって
　いるが、専門職が担当すべきでは。
　　機械的な対応をせず、その人にあった判断を。

平成２８年　９月議会　一般質問通告書

質問順位　１１　番 箕輪町議会議員　

件　　　名 質問の要旨



ホームページ公開用（　※　通告内容については、本人の通告文を原文のまま掲載　）

議席番号　８　番 浦野　正雄

１　中学校の西駒ケ岳登山
　について

２　小学校における田畑の
　耕作について

３　スポーツの振興につい
　て

（１）　町内全ての小学校で授業の一環として田圃で稲を育てたり畑で
　　野菜を作ったりしているが、耕作の目的は。

（２）　中部小学校の田圃は、除草剤を使わないこともあり、ヒエだらけで
　　ある。
　　　 手植えによる田植えはするが、その後の田の草取りやヒエ抜き等
　　を省いて秋に収穫し、カレーライスを食べるというのは教育的にみて
　　どう思うか。

平成２８年　９月議会　一般質問通告書

（１）　西駒登山の参加者を増やすため、本年度から登りはロープウェイ
　　を使い、下りは徒歩で遭難記念碑を通って桂木場に降りるコースに
　　変更したそうである。
　　　 コース変更により参加率はどの程度上昇したか。

（２）　登山の醍醐味は、頑張って頂上に立った時の喜びや達成感、爽
　　快感が得られることである。
　　　 参加者は今年の方法で醍醐味を味わうことができたか。満足度は。

（３）　従前と同じように歩いて登り、体力に自信のない生徒のみ、ロープ
　　ウェイを使うようにしたらどうか。

（１）　町のスポーツ予算を見ると、ほとんどがフェンシングの全国大会等
　　に使われている。大会は「スポーツ拠点づくり推進事業」の助成を受
　　けて運営しているが、助成期間が過ぎても大会を開催するのか。

（２）　フェンシングは「世界ランク上位選手や国際大会出場選手が育っ
　　てきている等底辺拡大・育成・強化が確実に身を結んできている。」
　　とあるが、当町における競技人口は増えているのか。

（３）　競技人口等からして、フェンシングだけに多額の町費を投入する
　　のは不公平である。他の競技にも配分し、強化を図るべきだと考える
　　が。

件　　　名

質問順位　１２　番 箕輪町議会議員　

質問の要旨

１／２



４　健康寿命の延伸につい
　て

５　アレチウリの駆除につい
　て

（１）　後期高齢者医療決算認定の中に「１人当たり医療費は年々増加
　　傾向にあり、健康寿命延伸に向け、市町村でも新たな取り組みが必
　　要となってきています。」とあるが、当町の健康寿命は。

（２）　新たな取組みについての具体的方策は。

（３）　隣接する山梨県と静岡県が健康寿命日本１・２位であり、「健やか
　　山梨２１」「ふじ３３プログラム」を策定して積極的に推進している。参
　　考にしたらどうか。

２／２

（１）　侵略的外来植物であるアレチウリが猛威を振るっており、里山や
　　河川の在来の生態系を破壊している。町では現状をどう捉えてい
　　るか。

（２）　県では毎年６月を「アレチウリ駆除強化月間」とし、町内の各区で
　　も駆除活動に参加しているが、毎年５００人以上も動員している区も
　　あれば、区会議員だけの区もあり、温度差が激しい。
　　　 アレチウリ根絶のため、町としてもっと積極的に関るべきではない
　　か。



ホームページ公開用（　※　通告内容については、本人の通告文を原文のまま掲載　）

議席番号　１１　番 向山　章

１　人口増の所見について

２　思いやり行政

３　道路行政

４　認知症見守りについて 　

５　「たべりこ」の刑事事件
　の対応について

６　２７年度決算

平成２８年　９月議会　一般質問通告書

質問順位　１３　番 箕輪町議会議員　

件　　　名 質問の要旨

箕輪町の人口は２５，０００人を割ってしまった

　・　南箕輪の人口増が続いている。
　　　その要因をどのように捉えているか。

　・　近隣の箕輪町、伊那からの移住が多いと聞く。町長の所見は。

　・　箕輪町の人口減について町民にわかる様な施策、説明をす
　 べきと思うが。

　道路河川などの要望事項を役場の職員に直接言っても区に、
区は常会に言ってくれとの件が多いが。

　道路、河川の整備計画について

　・　計画と進捗について

・　認知症の行方不明になるケースが増えている。町としての対応
 策は。

・　近隣の市町村間（広域的）の連系の取り組みは。

・　「見守りネットワーク」の取り組みは。

　振興公社の不祥事について町民はどうなっているかの心配の声
が多くある。
　住民にわかる説明を。

　決算をしてみての町長の思い、所見は。



ホームページ公開用（　※　通告内容については、本人の通告文を原文のまま掲載　）

議席番号　１　番 唐澤　千洋

１　一般行政

２　一般行政

３　一般行政

平成２８年　９月議会　一般質問通告書

質問順位　１４　番 箕輪町議会議員　

件　　　名 質問の要旨

　寄贈された絵画等の保存管理について

　○　役場庁舎をはじめ文化センターなどの町の施設には数多くの寄
　　贈された美術品等があります。
　　　 テレビ番組等の影響もあり、骨董ブームも過熱している。
　　　 これら寄贈された物品の備品登録されているものばかりでないよ
　　うに見られます。
　　　 登録方法、管理（補修を含む）、保存などについて一元化されて
　　いないのでは。
　　　 特に所管替えされているものもあり、寄贈の経過の記録もない状
　　況と推量する。
　　　 町部局、教育委員会、学校等の物品登録の現状を伺いたい。

１／２

　平成２７年度決算について

　○　一般会計に見る経常収支比率と、今後の財政運営は。
　
　　　　国の地方財政措置の影響もあるものの、経常収支比率がここ数
　　 年８５％を超えている。
　　　　財政の硬直化は否めない。第５次振興計画の推進と財政見通
　　　しは。

　○　下水道水洗化率の促進について
　
　　　　下水道事業幹線管路網は整備されたが、水洗化率が伸びな
　　　い。その要因と対策について

　第５次振興計画の具体化のための政策研究会について

　○　人口減少社会に対応する各チームが始動し、２９年２月までに
　　まとめていくとされた。スピードを上げられないか。

　○　政策形成と地域・区・団体との事業の調整について



４　治山行政

５　有害獣対策

２／２

　熊などによる獣害被害、出没に住民はおびえ、恐怖そのものでありま
す。駆除対策はできないのか。

　○　下校時対策はできているのか

　１８年７月豪雨災害復旧工事で設けられた堰堤等の管理道路等の維
持管理について

　○　１０年が経過し、これら道路、余地の管理がされず荒れ放題の箇
　　所が多い。所管はどこが担当するのか。地域協議が求められてい
　　るが。
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